

## Directora Escuela de Ciencias Fisiológicas juramenta nuevos coordinadores de cátedras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 20 de Septiembre de 2018 09:32 - Última actualización Viernes 21 de Septiembre de 2018 11:52

---

La doctora Zelandia Matos, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, juramentó a tres nuevos coordinadores de cátedras de esa unidad académica, quienes fueron electos en los recientes comicios organizados para tales fines.



La doctora Zelandia Matos juramenta a los nuevos coordinadores de cátedras.

Los coordinadores juramentados fueron los doctores Mario Díaz, en la Cátedra de Bioquímica; Minerva Cornelio, Cátedra de Genética, y Alexandra Castillo, quien será la responsable de la Cátedra de Fisiología.

En la Cátedra de Fisiopatología resultó electo el doctor Carlos Rivera Payano, quien por razones ajenas a su voluntad no pudo estar presente en el acto.

## Directora Escuela de Ciencias Fisiológicas juramenta nuevos coordinadores de cátedras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 20 de Septiembre de 2018 09:32 - Última actualización Viernes 21 de Septiembre de 2018 11:52

---

La juramentación de los nuevos coordinadores se llevó a cabo en una sesión ordinaria del Sub-Consejo Directivo de la Escuela, a la que asistieron, entre otros, los doctores Ángel Díaz, Pedro Corniel, Pablo Mancebo, y Rut Caraballo, pasados coordinadores de cátedras.



	Sesión ordinaria del Sub-Consejo	Directivo de la Escuela de Ciencias Fisiológicas	Juramentación de los nuevos coordinadores de cátedras
--	----------------------------------	--	---